
 

 

 

 

  

第 8 回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、下記の通り、ご報告いたします。 

●日時  令和 6 年 1 月 9 日(火) 16 時～17 時 

●場所  市谷小学校 校長室 

 

１． 代表より 

今年は元旦に大きな地震があり、２日には信じられないような航空機事故があった。犠牲になられた

方のご冥福をお祈りし、被災された方に心よりお見舞い申し上げたい。 

 

２． 学校長より 

年の初めから災害があり、子ども達にも被災された方に思いを寄せるとともに、今、自分たちができ

ることとして、訓練等により災害の際どのように行動をとればよいか日頃から備え、考えておかなけれ

ばいけないと話をした。 

登校時間について、来年度からは決められた時間内での登校を目指したい。そのため、８時５分から

校庭に入れるようにし、10 分から校舎内、25 分までに登校を徹底したい。2 月より実施の予定。また、

地域の皆様には日頃より登下校の見守りを行っていただき、感謝申し上げる。 

 

３． 学校からの報告 

副校長より 12 月、1 月の教育活動と今後の予定についての報告。 

地域協働学校運営協議会の教育活動の報告を学校 HP にも載せることとした。1 学期分が掲載済み、２

学期分はまもなく掲載予定である。 

 

４． 地域連携事業について 

・1 年「むかしあそび」－1 月 10 日(水)に実施予定。 

・5 年「環境学習（SDGｓ）」 

SUZUKI（スズキ株式会社）出前授業 1 月 18 日(木)、3 校時に実施予定。  

・6 年キャリア教育 

日程は第一候補 3 月 15 日(金)、第二候補 3 月 12 日(火) 

日本サッカー協会マーケティング部の方に依頼予定、その他にも数名講師をお呼びしたい。 

子ども達の興味のある業種、形式（児童全員へ向けての講演会形式か人数を分けるブース形式か）は

6 年生担任と相談の上、後日連絡する。 

令和 6 年 1 月１９日 

新宿区立市谷小学校 

地域協働学校運営協議会 



 

５． 学校評価について 

副校長より学校評価アンケートの集計結果と分析の報告。 

この学校評価アンケートの結果をもとに地域協働学校協議会委員の皆様による評価をお願いしたい。 

 

６．意見交換 

津吹委員 牛込第一中学校・地域図書館の基本設計等についての説明会が 1 月 23 日(火)19 時、2 月

3 日(土)14 時より牛込一中体育館にて開催。2 回とも同じ内容。 

佐藤委員 1 月 10 日（水）のむかしあそびは、名人の方々が引退し世代交代となっている。今年から

は教えるというより一緒に遊ぶをコンセプトに行いたい。 

本橋会長 1 月 21 日(日)、小 P 連卓球大会（コズミックセンター3 階）に市谷小も参加する。白熱し

た試合をご期待ください。来年度の小 P 連の連合会長に決定した。ご協力をお願いしたい。 

小島代表 この協議会の趣旨は、学校の手伝いをする、やり過ぎない、御前会議のようにしない。こ

れを念頭に今後もお願いしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域協働学校だよりの最新版は市谷小のホームページのトップページ、バックナンバーは以下の URLから 

https://www.shinjuku.ed.jp/es-ichigaya/kyoudou.html 

https://www.shinjuku.ed.jp/es-ichigaya/kyoudou.html

